## Buenas tardes

Quiero expresar mi agradecimiento por la organización de la tercera sesión del Foro permanente sobre las personas de ascendencia africana. Ha sido una oportunidad muy valiosa para reunir a personas con experiencias y perspectivas diversas y discutir sobre temas importantes relacionados con la comunidad afrodescendiente, sobre la importancia de la inclusión y la igualdad para todas las personas, independientemente de su origen o color de piel.

Espero que este foro continúe creciendo y ampliando su alcance para promover un diálogo más amplio y constructivo sobre las personas de ascendencia africana en nuestra sociedad. Sigamos trabajando juntos para construir un mundo más justo y equitativo para todos.

Soy Nicole Ndongala Directora de la Asociación Karibu (Amigos del pueblo africano) y presidenta de la Asociación Piedra Preciosa en la República Democrática del Congo.

Hoy voy a hablar de 2 temas que me preocupa actualmente.

- 1. El genocidio en el Congo
- 2. La discriminación educativa y racial que sufren las personas negras en España

Cómo mujer de origen congoleña, me preocupa el genocidio en el Congo donde millones de personas siguen perdiendo vidas por la necesidad de los países imperialistas, de extraer el coltan a cualquier precio, normalizando así las muertes de las y los congoleños.

Todos esos conflictos pasan con una importante presencia de la comunidad internacional supuestamente para promover la paz. Pero Vemos claramente cómo las guerras en África no son prioridad de occidente pero sus recursos minerales sí. Recordemos que el dolor de las guerras no entiende de raza.

La movilidad humana es un derecho no queremos seguir viviendo con pactos, que deshumanizan a las personas migrantes. Hay que poner a las personas en el centro. En España todavía las personas negras siguen viviendo discriminación racial, racismo estructural, sistemático y brutalidad policial, con la complicidad de las instituciones y el capital.

En muchos lugares del mundo, las mujeres y niñas han sido históricamente marginadas y discriminadas, con muchas violencias entre otra la falta de acceso a la educación. Es fundamental crear un ambiente educativo inclusivo y equitativo, donde todas las personas independientemente de su origen étnico, tengan las mismas oportunidades de aprender y crecer. No se puede olvidar el gran talento de la juventud migrante en España.

Debemos promover la aceptación de las diferencias, y combatir cualquier forma de discriminación o prejuicio. No infantilizar a las personas negras haciendo que sean eternos alumnos y los blancos sus profesores.

Los gobiernos y las instituciones deben comprometerse de garantizar la integración digna de las personas logradas con formación de calidad independientemente de su situación administrativa.

Es hora de que nuestras voces sean escuchadas y nuestras demandas sean atendidas. ¡Exigimos justicia y equidad para nuestra comunidad! Y esta exigencia, es la responsabilidad de este foro permanente, el nuevo decenio, tiene que garantizar la unidad de la comunidad afro. Nuestro deber y responsabilidad, es con el pasado, presente y futuro.

No más intermediarios, queremos ser escuchadas directamente por las que se suponen que deben de tomar decisiones, las necesidades de la comunidad afro, son las necesidades del mundo.

Muchas Gracias.